

---

FDP Groß-Gerau

## **NEUER KREISVORSTAND: JOHANNA VON TROTHA ZUR VORSITZENDEN GEWÄHLT?**

04.09.2024

---

Am vergangenen Samstag hat der FDP-Kreisverband Groß-Gerau einen neuen Kreisvorstand gewählt. Nach 20 Jahren an der Spitze des Kreisverbands trat Peter Engemann nicht erneut zur Wahl an. Er schlug stattdessen Johanna von Trotha als seine Nachfolgerin vor.

Von Trotha überzeugte die Mitglieder in ihrer Bewerbungsrede und wurde anschließend in geheimer Wahl einstimmig zur neuen Kreisvorsitzenden gewählt. Damit übernimmt sie die Führung des Kreisverbands, der in den letzten zwei Jahrzehnten von Peter Engemann mit großem Engagement und Fingerspitzengefühl geleitet wurde.

Zu stellvertretenden Kreisvorsitzenden wurden Brian Röcken aus dem Ortsverband Mörfelden-Walldorf, Christoph Böhm OV Rüsselsheim und Ramon Rößler OV Riedstadt gewählt. In ihrer Ansprache betonte Johanna von Trotha die Bedeutung eines breit aufgestellten Vorstands, der durch die stellvertretenden Vorsitzenden und insgesamt 11 Beisitzer den gesamten Kreis Groß-Gerau abdeckt und repräsentiert.

Im Anschluss an die Wahl schlug Johanna von Trotha vor, Peter Engemann für seine langjährigen Verdienste zum Ehrenvorsitzenden zu wählen. Der Vorschlag wurde von den Mitgliedern mit großer Zustimmung unterstützt.

Mit der Wahl des neuen Vorstands startet der FDP-Kreisverband Groß-Gerau in eine neue Ära und blickt motiviert auf die bevorstehenden Herausforderungen.